



Nomos

Denkanstöße für neue politische Strategien in Zeiten multipler Krisen



Strategie und Taktik

Ein Leitfaden für das politische Überleben

Von Prof. em. Dr. Paul Kevenhörster und
Dr. Benjamin Laag, M.A., M.Sc.

2., überarbeitete und erweiterte Auflage 2024,
185 S., brosch., 29,- €
ISBN 978-3-7560-0937-4

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0937-4

Der Leitfaden ist nicht nur bei politischen Entscheidungsträgern auf positive Resonanz gestoßen, sondern hat nach Auskünften von Universitätsabsolvent:innen auch vielen dabei geholfen, in der Anfangsphase ihres politischen und beruflichen Engagements eine grundlegende Orientierung zu finden. In den vergangenen Jahren haben sich die Bedin-

gungen dieses Engagements gewandelt: In Zeiten vielfältiger außenpolitischer und innenpolitischer Umwälzungen muss es zuallererst darum gehen, eine realistische Übersicht über die Konfliktursachen und die politischen Handlungsoptionen zu gewinnen. Im Zeitalter multipler Krisen sind Denkanstöße für neue politische Strategien gefragt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Fresh Ideas for New Political Strategies in Times of Multiple Crises



Strategie und Taktik

Ein Leitfaden für das politische Überleben

Von Prof. em. Dr. Paul Kevenhörster und
Dr. Benjamin Laag, M.A., M.Sc.

2nd, revised and expanded edition 2024, ,

185 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-7560-0937-4

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0937-4

The guide has not only been well received by policy-makers, but, according to our graduates, has also helped many of them to find their orientation in the early stages of their political and professional engagement. The conditions for such engagement have changed in recent years: In times

of diverse foreign and domestic political upheavals, the first priority must be to gain a realistic overview of the causes of conflicts and the political options for action. In an age of multiple crises, we need to think about new political strategies.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary